[bookmark: _GoBack]Гуманитарный проект «Спорт для всех»
Гуманитарный проект ГУ «Детско-юношеская спортивная школа Дзержинского района» ищет спонсоров.

[image: image]Название проекта: «Спорт для всех»
Срок реализации проекта: 12 месяцев
Организация - заявитель, предлагающая проект: ГУ «Детско-юношеская спортивная школа Дзержинского района»

Цель проекта: создание безбарьерной среды для людей с ограниченными возможностями на объекте социальной сферы (спорт).

Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
- устройство пандусов и пешеходных дорожек;
- обустройство санитарных узлов для лиц с ограниченными возможностями. 

Целевая группа: лица с ограниченными возможностями.

[image: 1а]Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 
-беспрепятственный доступ и перемещение детей с ограниченными возможностями в спортивной школе;
- повышения позитивного уровня морального удовлетворения лиц с ограниченными возможностями;
- предоставление возможности самореализации, развития спортивных способностей детей с ограниченными возможностями;
- проведение спортивно-массовых мероприятий для детей с ограниченными возможностями.

Общий объем финансирования (в долларах США): 50000
Источник финансирования: 
средства донора: 45000
Софинансирование: 5000.

Место реализации проекта: Республика Беларусь, Минская обл., г. Дзержинск, ул. Набережная,  21а.
Контактное лицо: Юркевич Михаил Михайлович, директор ГУ «Детско-юношеская спортивная школа Дзержинского района», Набережная, 21а, (01716)6-51-02, dzdush@mail.ru

Будем рады сотрудничеству!


































Humanitarian Project “Sport for Everyone”
State Institution “Children and Youth`s Sports School  of Dzerzhinsk District” human project is  looking for sponsors.

[image: image]Project name: “Sport for everyone”
Project Implementation period: 12 months
The applicant organization proposing the project:  State Institution "Children and Youth`s Sports School  of  Dzerzhinsk District".
 The Goals of the Project: to create a   barrier-free environment for people with disabilities at a social facility (sports) 

Tasks planned for implementation in the framework of the project:
- arrangement of ramps and footpaths;
- arrangement of sanitary facilities for persons with disabilities.

Target group: persons with disabilities.
The Project Activities in Brief:
- unimpeded access and movement of children with disabilities in a sports school;
- increase in the positive level of moral satisfaction of persons with disabilities;
- providing opportunities for self-realization, development of sports abilities of children with disabilities;
- organizing  sports events for children with disabilities.

 
The Overall Financing of the Project: US $ 50,000
The Source of Funding:
Donor funding: US $  45,000
Co-funding: US $  5,000.
The Location of the Project:  21 A, Naberezhnaya Street, Dzerzhinsk,  Minsk region, Belarus, 222720.
Contact person: Mikhail Yurkevich, Director of the State Institution "Children and Youth`s Sports School  of  Dzerzhinsk District".
 tel. 801716  6-51-02,  dzdush@mail.ru
Looking  forward to collaborating!
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